

Leitbild der IVS-Sachverständigen

IVS-Sachverständige tragen durch ihre fachlichen Einschätzungen wesentlich dazu bei, dass Versorgungsleistungen im Rahmen betrieblicher, berufsständischer oder vergleichbarer Kollektive sicher erbracht werden. Damit leisten wir einen maßgeblichen Beitrag zur gesellschaftlichen Daseinsvorsorge.

Das IVS sieht sich an erster Stelle einer nachhaltigen, auskömmlichen und verlässlichen Altersversorgung verpflichtet. Diese Verantwortung nehmen wir als Sachverständige nicht nur in unserer fachlichen Tätigkeit wahr, sondern auch im politischen Diskurs, in den sich das IVS aktiv und konstruktiv einbringt.

Das IVS wirkt aktiv an der Entwicklung geeigneter regulatorischer Rahmenbedingungen sowie fachlicher Standards mit. Es versteht sich als Mitgestalter und bringt seine Expertise im nationalen wie internationalen Kontext ein, um eine zeitgemäße und bedarfsgerechte Altersversorgung zu gewährleisten.

IVS-Sachverständige vereinen aktuariellen Sachverstand mit umfassender fachlicher Expertise und entsprechenden Kommunikationsfähigkeiten. Unser Anspruch ist es, komplexe Zusammenhänge verständlich zu vermitteln und eine tragfähige Basis für fundierte Entscheidungen zu schaffen. Die Unabhängigkeit unserer Einschätzungen hat dabei für uns einen hohen Stellenwert.

IVS-Sachverständige sind zertifizierte Expertinnen und Experten, die durch ihre umfassende Ausbildung sowie die Einhaltung höchster Qualitätsstandards die Integrität und Verlässlichkeit ihrer aktuariellen Einschätzungen zur Altersversorgung gewährleisten.